



ASSOCIATION AMANI-KWETU ASSOCIATION

Organisme de bienfaisance enregistré - Registered Charity organisation

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 09/mai/ 2010

Présences: Déo Cuma, Osso Chabikuli, Chirhuza Odette, Marius Mutazihara, Kamara Melly, Gilbert Bareberaho, Justin Muhawe.

Excusés : Joseph Sendegeya, Ndanze Valérie, Clara Chabikuli.

1. Mot de bienvenue

Le Président Cuma a remercié les membres du CA présents et les mamans d'Amani-Kwetu en leur souhaitant bonne vie, après il a lancé le début de la réunion après constatation que le quorum été atteint pour siéger valablement.

2. Ordre du jour

- ✓ Adoption compte rendu de la réunion du 31/01/2010,
- ✓ Projet Labo à Goma
- ✓ Nouvelles des antennes régionales,
- ✓ Assemblée Générale Annuelle du 31/07/2010 au 2/08/2010 (Logistique, logement ...),
- ✓ Proposition d'amendement aux statuts.
- ✓ Assemblée Général Annuelle : Calgary - 2011
- ✓ Varie - Informations récentes du pays.

L'ordre ainsi détaillé a été adopté à l'unanimité.

3. Adoption du compte rendu de la réunion du CA du 31/01/ 2010

Après un retour rapide sur les grandes lignes du compte rendu et l'ajout d'une information manquante sur un point, ce compte rendu ainsi complété a été adopté à l'unanimité.

4. Projet Labo à Goma.

Rien de nouveau sur ce projet les informations complémentaires attendues n'ont pas été obtenues. On va attendre le voyage du président à Goma qui fera des contacts et fera rapport au CA. Il s'agit de même pour le projet des étudiants ISTM-Goma.

5. Nouvelles des antennes

Le président a demandé les nouvelles des familles respectives, et de la situation de l'Association dans les régions respectives.

- Toronto: tout va bien. La Section s'est réunie une fois et Marius a été choisi comme responsable de l'antenne. Il a été question durant cette réunion des cotisations, des nouveaux membres et l'idée des rencontres dans différentes familles chaque fois que de besoin a été accepté.

- Calgary - Edmonton - Winnipeg : Les contacts ont été faites et les nouveaux membres ont promis de participer à l'Assemblée Générale de Juillet 2010 à conditions qu'il y est une certaines facilités au niveau de l'accommodement, notamment le logement. Ce sujet sera discuté pendant les réunions des antennes régionales pour des décisions appropriées. Un constat sur la nécessité de se rendre visite et de s'appeler surtout en cas d'événements malheureux (ou heureux) s'est dégagé car cela renforce la fraternité. Une attention particulière doit être portée aux plus vulnérables à savoir; veuves, veufs, orphelins, malades,... En bref dans cette Section, tout va bien et il y a espoir que beaucoup de membres participeront à l'AGA de Juillet-Aout 2010.
- Ottawa: La Section d'Ottawa vient de se réunir à deux reprises et la seconde réunion s'est focalisé sur les préparatifs de l'AGA. Justin fait un exposé des retombées de la dernière réunion sur les sujets en rapport avec le logement, l'organisation de l'accueil, la restauration et le volet touristique. Le rapport détaillé et écrit sur ce sujet sera transmis dans un bref délai.
- Moncton et Maritime : La Section est bien vivante et il a été décidé de se réunir à tour de rôle, de famille en famille. Une réservation d'un minibus pour l'AGA à Ottawa a déjà été faite.

6. Assemblée Générale Annuelle (Ottawa – 2010)

- Pour le logement, il a été demandé d'explorer l'idée de trouver une résidence si cela est possible et moins cher par rapport aux autres options.
- On encouragera la solidarité en pensant aux moins fortunés de membres.
- Pour l'idée d'organiser un souper bénéfice qui a été abandonné, les autres antennes pourraient toujours en organiser à n'importe quel moment de l'année si elles le jugent opportuns. Elles pourraient être appuyées pour ce faire par les membres d'autres antennes qui le peuvent.
- Les invitations vont être lancées le 15 mai et il y aura rappel à toutes les deux semaines soit le 30 mai, le 15 juin, le 30 juin et le 15 juillet 2010.
- Les chefs d'antennes sont chargés de lancer les invitations et de veiller à ce que tous les membres résidant dans leurs régions respectives en reçoivent.
- Il a été recommandé que les membres confirment leur participation pour une meilleure planification de l'événement.
- Il a été clarifié qu'un membre devient actif qu'après l'Assemblée Générale qui a acté sur sa demande d'adhésion, selon les statuts de l'Association.
- Au niveau des antennes, des membres peuvent décider d'un apport en nature dans le cadre de l'organisation de l'AGA. Le Responsable d'antenne en assurera la coordination et communiquera avec le comité organisateur en temps opportun pour éviter tout achat inutile ou en double.
- Il a été recommandé que 2 à 3 semaines après l'AGA, le rapport général sur les finances soit déposé pour que les coûts liés à l'organisation des AGA soient connus de tous les membres.
- Les membres qui pour une raison ou une autre ne peuvent pas participer à une AGA peuvent néanmoins contribuer financièrement à l'organisation de cette dernière selon leurs moyens.

- Pour la soirée récréative, champs et danses folkloriques « Umudiho » ont été recommandés.

7. Ordre du jour de l'Assemblée Générale Annuelle

- Un amendement aux statuts à proposer en rapport avec la durée du Mandat des organes
- Un amendement à proposer en rapport avec les organes et leur mode de fonctionnement.
- L'idée de faire un calendrier 2011 aux images du pays a très bien été accueillie. Mama Melly et Marius indiquent qu'ils ont des photos à proposer et Laurent travaillera sur une maquette à laquelle l'AGA se prononcera. Ces calendriers seront mis en vente et le produit de la vente financera une activité à déterminer.
- Le projet « Voyage au pays natal ».
- Modalités pratiques pour l'AGA Calgary -2011.
- Décider de la Ville organisatrice de l'AGA 2012.

8. Varia et information sur le pays.

- L'encaisse à jour est de +/- 2 000.00 \$. La trésorière a déjà envoyé les reçus à ceux qui ont contribué, et invite ceux qui ont contribué mais n'ont pas encore de reçu de le lui dire. Il a aussi été demandé d'envoyer des notes personnalisées aux membres qui ne se sont pas encore acquittés de leur cotisation en les invitant de le faire en commençant par ceux qui animent les organes de l'Association.

- Un membre qui était au pays a dit que le domaine de Katale a des problèmes sérieux et qu'il serait en vente. Personne ni le Mwami connaît qu'est ce qu'il y a au fond, une affaire à suivre.

9. Prochaine réunion

La prochaine réunion du conseil d'Administration aura lieu le 20 juin 2010 aux mêmes heures (17H00, Calgary, 19H00 Ottawa et 20H00 Moncton) à une date à préciser après le 11/03/2010, et il a été recommandé que les réunions au niveau des antennes se fassent avant cette dernière.

Commencée à 19H30' la réunion a pris fin à 21H35' heure d'Ottawa.